



Problème avec 2 terrassiers

Par **filipe**, le **22/03/2009** à **18:10**

Bonjour,

Mon problème est le suivant, durant l'étape de la construction de notre maison, la clôture de notre voisine c'est un peu pliée à cause du poids de la terre. Notre voisine a ouvert un dossier auprès de son assurance et cette assurance a envoyé des courriers aux 2 terrassiers qui c'est chargé du déroulement de notre construction. Le problème est que les 2 terrassiers se lance la balle et disent que "c'est pas moi mais l'autre" et maintenant l'assurance de notre voisine nous dit que nous devons prendre en charge toutes les réparations car les 2 terrassiers ne veulent rien savoir. Y a t'il une solution pour forcer les terrassiers à prendre leurs responsabilités ?

Merci